



COMUNICADO OFICIAL

Armenia, 9 de diciembre de 2025.

Hospital San Juan de Dios brinda parte médico y seguimiento sobre los tres menores de edad afectados en accidente vial



La E. S. E. Hospital Departamental Universitario del Quindío San Juan de Dios informa a la opinión pública que, durante la celebración de la noche de las velitas, en el barrio Santander de Armenia, se registró un lamentable accidente que dejó gravemente afectada a una familia. A nuestro servicio de Urgencias ingresaron tres menores de edad, quienes fueron atendidos de manera inmediata y prioritaria por los equipos médicos multidisciplinarios del hospital.

El primer menor, de 13 años, se encuentra hospitalizado con diagnóstico politraumatismo, trauma abdominal cerrado, trauma craneoencefálico y fractura de tibia y peroné, se encuentra en manejo interdisciplinario por las especialidades de cirugía pediatría, ortopedia, neurocirugía y pediatría. Pendiente de completar ayudas diagnósticas, para continuar su manejo y definir su tratamiento quirúrgico por ortopedia, su condición clínica es estable.

El segundo menor, de 11 años, presentó trauma en la rodilla derecha con compromiso articular. Permanece bajo manejo de los servicios de ortopedia y Pediatría, hasta el momento, su evolución ha sido favorable.

Finalmente, la tercera menor, de 13 años, ingresó con un trauma abdominal cerrado leve. De los tres pacientes, ella es quien presenta mejores condiciones clínicas, con signos de estabilidad, exámenes dentro de los parámetros normales y evolución satisfactoria.

El Hospital Departamental Universitario San Juan de Dios reitera su compromiso con una atención oportuna, segura y humanizada. Nuestro equipo continúa acompañando a los menores y a sus familias, brindándoles todo el apoyo médico y asistencial necesario.

Continuaremos informando oportunamente sobre la evolución del estado de salud de los pacientes.

[Archivo de Audio.](#)



comunicaciones@hospitalquindio.gov.co



@hospitalsanjuandedios